

Goblog

Korem 083/Bdj ikuti virtual Penghargaan Kasad Pada Lomba Kampung Pancasila dan Dialog Kebangsaan Tahun 2023

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.GOBLOG.CO.ID

Dec 8, 2023 - 23:12



KOTA MALANG - Korem 083/Bdj turut serta dalam acara Penghargaan Kasad pada Lomba Kampung Pancasila dan Dialog Kebangsaan Tahun 2023, secara

virtual yang diselenggarakan di Aula Makorem 083/Bdj Jl Bromo No 17 Kota Malang, Jum'at (8/12/2023).



Kampung Pancasila sendiri adalah inisiatif dari TNI AD yang bertujuan untuk mewujudkan kampung-kampung yang menjunjung tinggi nilai-nilai Pancasila. Acara ini merupakan wujud komitmen TNI AD dalam memperkuat dan melestarikan semangat kebangsaan dan gotong royong di masyarakat.

Dalam sambutan Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc. menyampaikan, Lomba Kampung Pancasila ini sudah berjalan selama 2 bulan, dan luar biasa tanggapan serta respon masyarakat mudah-mudahan ini bisa memotivasi kita untuk terus meningkatkan program-program ini, ujarnya.

Lebih lanjut, kita mempunyai perbedaan yang sangat luar biasa dari segi agama, suku dan lain sebagainya, sampai dengan sekarang ini kita masih terus bisa bersama dan saya yakin apa yang diwariskan pendahulu kita "Bhinneka Tunggal Ika" yang menyatukan perbedaan tersebut. Sehingga sebagai generasi muda harus terus merawatnya.

Sekali lagi selamat pada seluruh pemenang lomba Kampung Pancasila, semoga nanti terus bisa ditingkatkan, " tutup Kasad.

Dalam acara tersebut, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H mengapresiasi komitmen bersama dalam mewujudkan Kampung Pancasila. Beliau juga menekankan pentingnya dialog kebangsaan dalam memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa.

Kolonel Inf Jamaludin, S.H menyampaikan suatu kebanggaan wilayah Korem 083/Bdj, yaitu Desa Patemon di wilayah Kodim 0825/Banyuwangi juga dalam masuk nominasi Lomba Kampung Pancasila.

Hadir dalam acara tersebut Kasrem, Para Kasi, Pasi Korem, tokoh adat, tokoh

agama, tokoh pemuda, serta Prajurit dan ASN Korem 083/Bdj. (Penrem 083/Bdj)